

平成 25 年度第 5 回青森市子ども会議開催概要 ＜環境グループ「チーム LOL」②＞

- 1 日時 平成 25 年 8 月 12 日（月） 9 時～14 時
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階大集会室、アスパム周辺
- 3 出席者 チーム LOL メンバー4 名（欠席者 1 名）
チーム LOL サポーター1 名
事務局 2 名

4 開催概要

「環境」に関するテーマで活動していくグループ「チーム LOL」の 2 回目の活動内容です。

2 回目の活動では、まず、青森市のゴミに関する現状を知るために、市役所の清掃管理課職員から、資料を基に、さまざまなゴミに関するお話をしていただきました。

ゴミに関する詳しい話を、直接、担当者から聞く機会はないことなので、「チーム LOL」のメンバーは貴重な経験をしました。

約 1 時間ほどのお話の後、「チーム LOL」のメンバーはゴミ拾いを体験するため、アスパムに向かいました。

この日は 30℃を超える真夏日で、非常に暑かったのですが、メンバーは暑さに負けず元気にゴミ拾いを始めました。

8 月 12 日は、ねぶたや花火大会が終わった後なので、それなりにきれいに後片付けがされ、そんなにゴミは落ちていないのかなと思っていましたが、周辺を歩いてみると、結構たくさん落ちていました。

その中でも目立ったのはペットボトルとタバコの吸い殻です。

特に、タバコの吸い殻については、近年、タバコのマナーが向上しているイメージがありましたが、タバコのポイ捨ては今でも普通にあることななんと、現実を知ることになりました。



1時間弱、アスパム周辺を歩き、ゴミ拾いを体験した結果が、右の写真のとおりです。想像していたよりも量が多く、びっくりしました。

ゴミ拾い終了後、総合福祉センターに戻って休憩をとった後、午後は1時間程度、今回のゴミ拾い体験を通して、自分たちの活動のまとめ方をどのようにするかを話し合いました。



次回は、話し合いで決めたまとめの作業を進めることにしています。

(なお、集めたゴミは事務局側で回収し、処分しました。)